
幸ヶ谷小 おやじの会 ●月度総会議事録 

開催日時 2022 年 9 月 17 日(土) 16 時０0 分〜18 時 30 分 
場  所 グリーン棟３階イングリッシュルーム（オンラインとのハイブリッド開催） 

出席者 

17 名 

出席者：海老澤、平尾、大関、池西、鈴木（圭）、鈴木（洋）、藤津、和田（耕）、是川、鈴木（隆）、國井、須

藤、和田（光）、江藤、高津、杉山、佐々木 

 
議事 １ スポフェスについて（塩澤先生、松永先生） 

  塩澤先生からのご説明・質疑 

  資料に基づき説明（資料は別添参照） 

  さまざまな意見があると思うが、先生方が検討してくれた開催方法だと思う。 

  学校での考え方をしっかりと伝えれば、保護者も納得するのでは。 

  今回の開催方法案は良いと思う。 

 

【検討事項】 

・保護者が入場した後、7 列にした場合、後方が見にくいのでは。 

 ※子供は椅子なしで新聞紙２枚程度のレジャーシートを準備する予定 

 各家庭２名来ることを想定して１クラス最大 70 名を想定、列は６～７列か 

 

 案として保護者は前１～２列は地面に座り、３～４列は椅子に座り、５列目以降立ち見 

 →実際に定例会の中でおやじが並び確認、５列目以降も見える。この案で案内する方針。 

 →真ん中の列の椅子（パイプ椅子）をおやじの会で運ぶ 

 

 １、２列目の地面に座る部分の区画割りをしっかりとやり、はみ出さないように案内 

 

・１部の保護者退場と２部の受付時間の間が短すぎるのでは。 

 ２部の受付は 10 時 10 分までは、幸ヶ谷公園で待機か。もしくは幸ヶ谷公園で受付か 

 →幸ヶ谷公園で受付予定 

 １部と２部で受付を分けると混乱するため、１部も幸ヶ谷公園のほうがよいのでは。 

 →どちらも幸ヶ谷公園で受付 

 受付済の確認方法は 

 →受付でプログラムにシールを貼り、グラウンド前で確認し入場 

・受付は 12 か所必要 

 幸ヶ谷公園受付後～グラウンドの誘導をおやじが担当 

・受付開始前の誘導 

 →幸ヶ谷公園上の場所に１部も２部も設置予定 

・受付前に来てしまう可能性もあるが、すべて幸ヶ谷公園で待機してもらう 

 

・PTA お手伝いは 54 人予定 

 

・体育館のパイプ椅子をトラックで 240 脚運ぶ 

 →椅子出すのは当日？→7 時集合で対応可 

 片付けの際、椅子の足拭く係も PTA でも対応できるように共有 

 トラックは前日レンタルし、朝来たらまずは椅子運びを開始する 

 

・グラウンド周辺の木にスズランテープ（フェンス越しの観戦防止）は今年も実施予定 

・グラウンド内、公園側のフェンス越しに移動用のラインを引く予定 

 

・１部の退場は５年生と保護者同時にすることで時間短縮 

 →時計周り、半時計周りに誘導 

 

 

２ クローバー祭りについて（海老澤さん） 

  11 月 26 日に午前と午後の２部制で開催予定 

  午前と午後で自動の参加希望をとる 

  →なるべく参加人数が均等になるように調整するとのこと 

  今回は現金の支払いなし 

  １、２年生のみ保護者付き添い可 



  工作系ブース６、遊び系ブースが８ 

  出店に係る費用は実費精算予定 

  おやじの会からはストラックアウト、スーパーボールすくい、フリマを出店予定 

  できた人、できなかった人の景品を検討必要 

  ステージの司会はおやじで 

  →司会は海老澤さんに決定 

  バンドステージは 10 分予定 

  →おやじバンドはメタル部で準備中 

  PTA ポイント、従事される方にはは１P 付与 

  事前の配布チケットの数を考えると合計６回 

  ブースの配置と景品のアイディア募集 

  →ブースリーダー等含めておやじの出展内容は 10 月の定例会で詳細検討予定 

 

３ ロボット工作について（大関さん） 

  12 月 10 日（土）ファブラボ・山本さんの日程が合うので第１候補日 

  場所は図工室予定（人数増やしたため確認必要） 

  お手伝い募集を井上さんから案内予定 

 

４ ＢＢＱイベント開催報告について（大関さん） 

  １７組、約５０名参加してくれた。大盛況だったのでは。 

  岩場や砂場で遊べ、カニ釣りで盛り上がっていた様子。 

  これをもってＢＢＱ部の発足としたい。 

  第２回も検討中 

  事前に準備した肉等はいらなかった。 

  →それぞれ持ってくるので十分 

  タープが事務局が予想したよりも意外と多かった 

  →検討必要。事前に精査できれば、荷物が減らせる。 

  今回は６サイトとったが、もう少しまとめても良いかも 

  今回参加したおやじに、１年生、２年生いたか。 

  →3 年生のおやじが多く参加してくれた印象。 

 

５ PTA より（鈴木（隆）さん） 

  子供たちに楽しんでもらいたいとＰＴＡでもクローバーまつりをどうにかして出来ないかと検討して案を

出している 

  おやじの会もぜひ協力してくれれば 

 

６ 地域・共育倶楽部より（國井さん） 

  区民まつり、横浜マラソンなどを案内 

  芝生の手入れが入る予定 

 

７ ポートサイド公園フェスタ（資料参照）（國井さん） 

  おやじの会からポップコーンとヨーヨーすくいを出店予定 

  出展者も受付必要（検温と名簿チェック） 

  →受付の際に出展者シールと昼食券を配布 

  19 日までにフルネームを調整さんに入力（△でも入力可） 

  当日は入口１か所、エリアを区切り、その入口から受付した人しか入れなくなる 

  提案としてスーパーボールやってはいかがか。 

  →了承 

 

 （スーパーボールすくいのための）水の確保ができるか現在確認中 

  →リヤカーで運ぶ？水栓は公園にない様子 

  藤津さんが車出せるとのこと 

  おやじの会の出展内容はポップコーン、ヨーヨーつり、スーパーボールすくい 

  そのほかにとうもろこし炭起こし要員、エリア区切る警備要員が必要 

  現在の調整さんの状況だとぎりぎりのため、再度案内したい 

  ヨーヨーすくいとポップコーンのリーダーを決めたい 

  スーパーボールすくいを出店するか 

  →出すことで了承 



 【金額】 

 ヨーヨー、100 円 リーダー 和田（光）さん 

 ポップコーン、100 円 リーダー 検討中 

 スーパーボールすくい 100 円 

 もろこしリーダー（海老澤さん） 

 

８ 栗田谷中バザーについて（國井さん） 

  →制服のリユース販売が出店される予定 

  今回バザーはなし 

  校内での調理は不可、校外からの密封したものは OK。 

  →ポップコーンは難しい 

  条件の中で出来るものはストラックアウトか 

  参加賞、ビンゴがそろったらなど、スコアによって景品を検討 

  →出店場所は廊下を利用 

  ストラックアウト出店、100 円で 

  パーフェクトでクオカード 2000 円分など 

  参加賞はうまい棒？ 

  ストラックアウト２台目を準備するか 

  クローバーに向けたトライアルになるので、作成してもよいのでは。 

  中学生は投球の威力があるので、ボールは検討必要。（スポンジボールなど） 

  國井さんから栗中 PTA に確認し、問題なければ出店予定 

 

９ その他 

  メーリングリストでも案内したが、ボックスの容量が厳しくなっている。 

  何らかの措置を検討予定 

  案として・・・有料プランに切り替え、安価なストレージにに切り替え 

  対応策として・・ダブっているファイルを消すなど 

  →検索で一括で削除可能か。対応予定 

  参考として、グーグルドライブ 10GB で月額 300 円などがある 

  →BOX の整理と合わせて検討予定  

 

次回開催 

予定 

次回定例会は 10 月 15 日（土）16:00～ 
 

 


